

Kurzbericht Fahrradtrial-DM 2016

Die Fahrradtrial-DM 2016 war am 07. Juni in Lüneburg und für unsere Sulzer Fahrer ein voller Erfolg.

Kerstin Reichert siegte und holte den 1. Platz in ihrer Spur.

Ben Bräuning erreichte den 6. Platz in seiner Spur.

Heiko Lehmann errang den 5. Platz in der Elite.

Die Anreise (ca. 630 Km) war für die 3 Sulzer Fahrer ziemlich weit.

Bei Sonnenschein mit blauem Himmel und einer leichten Brise, war es in den Sektionen angenehm und nicht all zu heiß.

Die Bodengegebenheiten waren wie in der ganzen Gegend sehr sandig, das war für die Fahrer aus dem Süden neu und nicht so einfach zu fahren. Vor allem die Sektionen am Hang waren durch den Sand sehr Kräfte zehrend, da er auch ziemlich Steil war.

Viele Sektionen waren so gebaut, dass man sich beeilen musste, um innerhalb der 2 Minuten durch zu kommen.

Die Sektionen waren insgesamt machbar, durch den sandigen Boden war es rutschig und somit kräftezehrend.

Unsere Sulzer Fahrer hatten dennoch einen erfolgreichen Tag.

Kerstin und Ben dürfen aufgrund Ihrer guten Platzierung zu den World-Youth-Games (WYG) nach Freiamt im Schwarzwald, das ist die Weltmeisterschaft für die Jugend.

Wir gratulieren Euch und werden am 5.-7. August zum Anfeuern dabei sein.